先日の授業参観・学級懇談・PTA総会には、お忙 **暑くなってきました** しい中、多数お集まりいただき本当にありがとうござ いました。いただいたご意見を活かしながら、保護者

の皆様方と共に、子どもたちを育んでいければと思いますので、今後ともご支援ご協力 をよろしくお願いします。

5月も半ばになり、日中はかなり暑くなってきました。まだ暑さに慣れていないこの 時期は、気温としてはさほど高くないようでも、体にはこたえます。暑さに慣れるまで の間は、無理をせずにしっかり水分をとるように学校では声かけをしています。状況に よっては、マスクの着脱に関しての指導もしていきたいと思いますので、ご家庭でも声 かけをお願いします。



あいさつ力の向上をめざして

先日のPTA総会でもお話ししましたが、本校では「あいさつ習慣」を子ども たちにつけることを目標にして、取組を進めています。具体的には、















のスローガンを各教室に掲示し、まずは学校(先生や友だち)と家庭(家族)で できるようにしていきたいと考えています。そして、自信をつけ自分自身がその 価値を意識できるようになっていってほしいと思います。

「あいさつはしたほうがよいか」と聞けば、ほとんどの人が「はい」と答える と思います。しかし、よいとわかっていてもなかなかできないのが人間です。大 人でもそうです。そこも認めながら、「あいさつが確実にできる」ことをみんな でめざしていきたいと思います。

「自分で判断してあいさつができる」ということは 、あいさつができるとい うことにとどまらず、その他のいろいろな場面、たとえば廊下歩行やトイレのス リッパをそろえることなどの判断基準になっていくと考えます。自ら考え、よい と思ったことを自信をもってできる。そんな子どもたちの育成のために、ご家庭 でのあいさつの役割を担い、協力していただければありがたいです。

本校のホームページをご覧ください!

ホームページをリニューアルしました。日々の 子どもたちの様子や給食、行事予定などをあげて います。まずは、右のQRコードからどうぞ!

